

**le dauphiné** libéré  
BOURGOIN-JALLIEU & NOVO-Dauphiné

**BOURGOIN-JALLIEU** | Demain, l'Adac fête ses 35 ans lors de son rassemblement de véhicules anciens

# Honneur aux belles italiennes

Comme chaque année, l'association des Amateurs dauphinois d'automobiles de collection (Adac) organise son rassemblement annuel de voitures anciennes, ce dimanche, de 9 h à 18 h, sur le parking des magasins généraux à Bourgoin-Jallieu.

**400 véhicules dont des engins militaires**

Près de 400 véhicules sont attendus, dont un bon nombre de voitures italiennes comme l'Alfa Romeo 6C 2 500 SS de 1949 tandis que des collectionneurs amèneront leur véhicule personnel. Parmi eux, Jean-François Pelgas exposera sa MGB GT, une voiture anglaise datant des années 50-60. L'association MVCG Rhône-Alpes (groupe de collectionneur de véhicules militaires) sera également présente avec cinq véhicules. « Nous sommes en relation avec l'Adac depuis l'an dernier. Pour le rassemblement, il y aura un GMC radio de la seconde Guerre mondiale, un Simca cargo de la guerre d'Algérie, un véhicule Renault 2087 et un Dodge saharien », détaille Serge Pivot, président de la MVCG Rhône-Alpes. Un panel éclectique qui devrait séduire les passionnés de véhicules anciens.

H.D.

Exposition et bourse d'échanges dimanche, de 9 h à 18 h, sur le parking des magasins généraux. Entrée 3 €, gratuit pour les moins de 12 ans. [www.adacbourgoin.com](http://www.adacbourgoin.com)



Une Maserati Merak SS moteur V3L, un modèle produit à 652 exemplaires, sera l'une des reines de l'exposition ce dimanche. Photo DR.



Un GMC radio de la Seconde Guerre mondiale et une Autobiانchi Primula coupé S seront également présentées. Photo DR.